

HOMMAGE ■ Claude Dilain, sénateur

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a rendu hommage à Claude Dilain, sénateur, ancien maire de Clichy-sous-Bois, ardent défenseur de la politique de la Ville, qui vient de décéder. « C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès de mon ami Claude Dilain. Il était le maire de l'une des villes les plus pauvres de France. Lorsque j'ai préparé le rapport de 1998 : "Demain la ville", son concours a été déterminant. Il voulait une nouvelle conception des politiques de la Ville et des politiques urbaines ». De son côté, l'association « Agora Osons Orléans » a



DÉCÈS. le sénateur Claude Dilain était un ardent défenseur de la banlieue.

tenu également à rendre hommage à Claude Dilain. Elle a rappelé, qu'en mars 2013, « il a eu l'honneur d'animer une passionnante conférence consacrée à la médecine

de proximité devant de nombreux acteurs de la médecine orléanaise, intervention qui a pu utilement inspirer la création des récentes maisons de santé pluridisciplinaires ». ■